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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成３０年 ４月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時３３分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 関 威國  竹内恵美子  清田文雄   

三澤龍夫  片野哲生  高橋英俊  奥津勝子 

二宮加寿子  坂田よう子  玉虫志保実  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  森田参事（政策担当） 

曽根田財政課長  押田財政係長  栁田管財係長 

藤本政策課長  齋藤総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 熊澤 晃 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会について 

（２）その他 

 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の１件について、お知らせを受けるともに、県からの交流職員及び４月

１日付で採用された新採用職員８人の紹介があった。 

   ①東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会セーリング競技の分村

について 

     ３月 28日に公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会

組織委員会より、大磯プリンスホテルがセーリング競技の宿泊施設「分

村」として正式決定された。 

今後、同大会組織委員会や神奈川県、セーリング競技の開催地である 

藤沢市と協力、連携して取り組んでいくとの報告があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問：町内に分村ができ、町としてどのような関わりが出てくるのか。 

    答：今のところ町がどのようなことを担っていくのか決まっていない。

今後、組織委員会に輸送部会、セキュリティ部会などの部会が立ち上

がった中で決まってくると聞いている。町として協力できることは積

極的にやっていく。 

    問：町として組織委員会と協定書などは結んでいないか。 

    答：分村については、組織委員会やオリンピック委員会が大磯プリンス

ホテルと契約するもので、町との締結はない。 

    問：組織委員会への職員の派遣に関し協定書を結んでいるか。 

    答：４月１日付けで組織委員会に職員を１名派遣している。職員の派遣

に関し身分や給与に関する協定書を締結している。 

    問：職員の給与負担はどこが担うのか。 

    答：職員の給料は町が負担。通勤手当、時間外手当は組織委員会が負担

し、それ以外の職員に係る手当は町が負担する。 

    意：職員の給料を負担して、どれだけ町のためになるのかわからない。 

 

（２）町報告事項 

①平成 29年度事故繰越事業について 

一般会計からは「幹線 21号線整備事業（補償費）」「国府本郷西小磯 

１号線整備事業（工事請負費）」、「生沢月京１号線整備事業（補償費）」 

の３事業と下水道事業特別会計から「公共下水道整備事業（石神台地区 

汚水管修繕工事その２）」の１事業、合計４事業が事故繰越となる。 

６月議会定例会に議案として報告される。 

    

◎主な質疑 

  なし 
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③平成 30年度大磯町土地開発公社事業計画及び資金計画並びに予算につい 

 て 

  資料に基づき報告があった。 

 

◎主な質疑 

 問：建設課からの依頼による取得予定の４事業については地権者との協 

議が整ったら買うことができるという状況にあるか。 

 答：地権者と交渉中であると聞いている。 

 問：地権者の数を把握しているか。 

 答：地権者の人数については、把握していない。 

 問：取得するために土地開発基金を取り崩すことになるので補正などの 

議案が出てくるのか。 

 答：土地開発基金から借り入れるもので一般会計には計上しない。買い 

替えの際には一般会計に計上させていただく。 

 問：予算の一般管理費にある草刈等手数料の対象となる土地は。また草 

刈の依頼先は。 

 答：大磯町土地開発公社が所有する全ての土地が対象である。依頼先は 

町内業者と見積もり合わせを行い決める。 

 問：駅前用地の残地は定期的なメンテナスが必要ではないか。 

 答：表面管理は町に委任している。 

 

   ⑤その他 

    ・自転車シェアリング事業について 

      ３月 21日よりモバイク・ジャパン株式会社と連携し始まった自転車 

シェアリング事業について質問があった。 

 

◎主な質疑 

    問：本庁舎前の駐輪場の使用許可はどのようになっているのか。 

    答：モバイク駐輪場として庁舎用地を目的外使用させている。許可申請 

に基づき有償で貸している。 

    問：モバイク・ジャパン株式会社との協定内容、今後の事業展開がわか 

らない。 

    答：協定書の写しとモバイク駐輪場として許可している公共施設の情報 

提供を行う。 

    問：自転車シェアリング事業の所管課は。この事業を導入した経緯は。 

    答：産業観光課が所管である。町の観光、活性化のために判断した。 

    問：自転車シェアリング事業のチラシが広報と一緒に全戸配布されたが 

問題はないか。 

    町：協定書に基づき実施したもので協力するという一つの形態である。 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 
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  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・坂田委員長 

      3/20（３月定例会反省） 

      4/13（６月定例会日程・９月定例会会期予定） 

    ○福祉文教常任委員会・・・片野委員長 

      3/26（協議会）（公私連携幼保連携型認定こども園サンキッズ国府の 

開園に伴う現地視察） 

      4/11（協議会）（大磯町立中学校給食・調理配送委託の契約解除） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

      3/22、29、4/10（第 191号の校正） 

   ②監査委員からの報告・・・奥津監査委員 

③4/12 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会平 

成 29年度会計監査・・・関議長 

   ④4/13 県町村議会議長会４月役員会・・・関議長 

   ⑤その他 

 

（５）協議事項 

   ①議会報告会について 

     ３月16日の議員全員協議会で決定した「報告事項」「班編成」「役割

分担」「準備資料」「周知方法」について再度確認を行い、議会報告会

における説明方法等の確認を行った。 

     また、作成資料等の最終確認を、５月８日の臨時議員全員協議会で行

うこととなった。 

 

   ②その他 

     特になし 

 

（６）事務局からの報告 

   ①平成 29年度政務活動費について（使途状況の公表） 

     平成 29年度政務活動費について、収支報告書をホームページで、収支

報告書及び領収書等資料の写しを町民情報コーナーで、５月より公開す

る。 

 

②大磯町議会傍聴規則の一部改正について 

     改正案のとおり大磯町議会傍聴規則第７条第２項を改めることとす

る。 
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③その他 

      

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、５月 16日（水）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 

 


